

ABSTRAK

Chindy Yulia Wulan Dari. 2021. “Pembuatan Indeks Cerita Pendek dalam Surat Kabar Singgalang di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Padang”. *Makalah*. Informasi, Perpustakaan, dan Kearsipan, Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Penulisan makalah ini membahas mengenai pembuatan indeks cerita pendek dalam surat kabar Singgalang di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Padang sebagai alat penelusuran informasi yang dapat digunakan untuk membantu memudahkan pemustaka dalam mencari informasi yang dibutuhkannya. Tujuan penulisan makalah ini adalah untuk mendeskripsikan bagaimana proses pembuatan indeks cerita pendek dalam surat kabar Singgalang Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Padang dan mendeskripsikan hasil uji coba produk indeks cerita pendek dalam surat Singgalang di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Padang.

Metode penulisan yang digunakan adalah metode deskriptif. Pengumpulan data dilakukan dengan melakukan observasi langsung dan wawancara ke Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Padang untuk mendapatkan data yang diperlukan dalam proses pembuatan indeks cerita pendek.

Berdasarkan data yang dikumpulkan dapat diketahui pembuatan indeks cerita pendek dalam surat kabar Singgalang di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Padang terdiri atas tiga tahapan kerja yaitu: (1) melakukan penyeleksian surat kabar di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kota Padang yang terdiri atas tiga kegiatan yaitu kegiatan pengumpulan surat kabar pada rak koleksi terbitan berseri, penyeleksian surat kabar Singgalang, dan pemilihan cerita pendek dalam surat kabar Singgalang; (2) melakukan pembuatan deskripsi cerita pendek yang terdapat pada surat kabar Singgalang; (3) melakukan penentuan subjek cerita pendek dengan tujuan untuk memberikan gambaran mengenai isi cerita pendek; (4) melakukan kegiatan pembuatan deskripsi indeks cerita pendek, indeks pengarang, dan indeks judul; (5) penyusunan indeks dimulai dari indeks cerita pendek, diikuti indeks pengarang, dan indeks judul; (6) pengetikan indeks menggunakan komputer; dan (7) pemeriksaan naskah akhir produk indeks cerita pendek.